

DAFTAR INFORMASI PUBLIK

Nama Pejabat : RIZKI KUSRULYADI, ST., MM
Nama Unit/Satuan Kerja yang menguasai : Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang menguasai informasi	Penanggungjawab Pembuatan atau Penerbit Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi Yang Tersedia	Informasi			Jangka Waktu Penyimpanan Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Diumumkan Setiap Saat	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
1	Kedudukan domisili beserta alamat lengkap	Informasi seputar alamat dan nomor telepon	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	Online (softcopy) dan hardcopy	√			Selama Berlaku
2	Struktur organisasi	Informasi mengenai struktur organisasi	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	Online (softcopy) dan hardcopy	√			Selama Berlaku
3	Tugas Pokok dan Fungsi	Informasi mengenai tugas pokok dan fungsi	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	Online (softcopy) dan hardcopy	√			Selama Berlaku
4	Ringkasan informasi tentang program dan/atau kegiatan yang sedang dijalankan	Informasi mengenai Ringkasan informasi tentang program dan/atau kegiatan yang sedang dijalankan	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	softcopy dan hardcopy	√			Selama Berlaku
5	Nama program dan kegiatan	Informasi mengenai nama program dan kegiatan	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
6	Penanggungjawab pelaksanaan program dan kegiatan	Informasi mengenai penanggungjawab pelaksanaan program dan kegiatan	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
7	Target dan/atau capaian program serta kegiatan	Informasi mengenai target dan/atau capaian program serta kegiatan	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Sub Koordinator Program, Data dan Informasi pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
8	Anggaran program dan kegiatan	Informasi mengenai anggaran program dan kegiatan	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Sub Koordinator Program, Data dan Informasi pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
9	Ringkasan informasi tentang realisasi kegiatan	Informasi mengenai realisasi kinerja yang digambarkan dengan capaian dalam target yang ditetapkan, dukungan SDM, laporan seluruh program dan kegiatan, laporan umum dan keuangan	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
10	Dokumen Pelaksanaan Anggaran	Gambaran pelaksanaan anggaran tahun berjalan	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Sub Koordinator Program, Data dan Informasi pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
11	Ringkasan laporan keuangan	Laporan pelaksanaan anggaran	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Sub Bagian Keuangan pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
12	Rencana strategis	Informasi mengenai rencana strategis	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
13	Rencana kerja	Informasi mengenai rencana kerja	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
14	Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP)	Informasi mengenai Laporan Kinerja Intansi Pemerintah	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
15	Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ)	Informasi mengenai Laporan Keterangan pertanggungjawaban Kepala Daerah	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
16	Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD)	Informasi mengenai Laporan Penyelenggaran Pemerintahan Daerah	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
17	Indikator Kinerja Individu (IKI)	Indikator Kinerja Individu, tolak ukur para pegawai	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
18	Indikator Kinerja Utama (IKU)	Ukuran keberhasilan dari suatu tujuan dan sasaran strategis organisasi	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
19	Data penanganan/perbaikan rumah tidak layak huni	Mencakup data rumah tidak layak huni yang ditangani	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Perumahan pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
20	Database jumlah rumah tidak layak huni	Laporan terkait jumlah rumah tidak layak huni	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Perumahan pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
21	Data luasan kawasan permukiman kumuh di Kota Bandung	Laporan terkait luasan kawasan permukiman kumuh di Kota Bandung	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Kawasan Permukiman pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
22	Daftar PSU Perumahan yang telah diserahkan kepada Pemerintah Kota Bandung	Rekapitulasi PSU Perumahan yang telah diserahkan kepada Pemerintah Kota Bandung	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Pertanahan dan Prasarana, Sarana dan Utilitas pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
23	Daftar Perumahan yang telah menyerahkan lahan PSU	Informasi terkait Pengembang Perumahan yang telah menyerahkan hak lahan PSU nya kepada Pemerintah Kota Bandung	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Pertanahan dan Prasarana, Sarana dan Utilitas pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
24	Data luasan RTH publik di Kota Bandung	Informasi terkait luasan RTH publik di Kota Bandung	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Pertamanan dan Dekorasi Kota pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku
25	Data Taman di Kota Bandung	Informasi terkait data taman di Kota Bandung	Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	Plt. Kepala Bidang Pertamanan dan Dekorasi Kota pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman	2021, Kota Bandung	hardcopy	√			Selama Berlaku

Mengetahui,
Plt. Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman
 Selaku
Tim Pertimbangan Informasi



DADANG DARMAWAN, M. Si
 Pembina Utama Muda
 NIP. 19681005 199603 1 005

Plt. Sekretaris Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman
Pejabat Pengelola Informasi dan Data Pembantu



RIZKI KUSRULYADI, ST., MM
 Pembina Tingkat I
 NIP. 197202291999011001